



大学入試合格速報 2021!

“さいたま本部教室”からのお知らせです!!

★令和3年度大学入試合格結果!

【さいたま本部教室のみの合格者数です/在籍3名】

(中学からの)通年在籍生3名全員が現役合格です!

みんな、第一志望校への進学おめでとう!!

■令和3年度大学入試合格速報!(実数)

(3月19日現在)

□慶應大学(文):1名進学!

□早稲田大学(法):1名進学!

□中央大学(法):1名進学!

「平山先生へ」

温かい風が吹いて桜が咲きはじめました。ようやく待ち望んでいた春が来たんだ、やっと実感が湧きました。受験勉強に追われる日々。もう戻りたくはない。でもなんだか郷愁に駆られるような懐かしさがあります。(中略)私は要領が悪かったためやりたいことと、やるべきこと、どちらを優先するかを選択しなければいけないときがありました。部活動をやめるという決断は、高校生活で一番難しいものでした。両親の気持ちがわかるからこそその葛藤や、自分の行動に伴われる責任の重さに悩まされながら、最善を尽くして後悔しない終わり方を見出しました。今思うと、あの辛い時期を乗り越えたからこそ、その先の受験という山を乗り越えることができたし、あの決断があったから強くなれたんだと思います。(中略)途中多くの先生方の励ましの言葉やアドバイスに何度も救われました。飯塚先生の「自分が一番したくない後悔はしないで」という言葉、気が緩みそうな時はいつも思い出していました。

今までの人生、ないし高校3年間を振り返って思うこと、それは「すべてのことに意味がある」ということです。良いことも、良くないこともたくさんあったけれど、一つ一つのことに向き合うしかない。どんなときも希望を持って、目標に向かって頑張り続けられれば、最後はどんな形であれ実を結ぶと思います。勝負のときは、自分の努力に自信を持ち、決して諦めなければ運さえも味方をしてくれます。そして結果だけではなく、人生の糧に値する経験までも得ることができると思います。そしてもうひとつ。それは努力を続けられ、それを応援してくれる人が必ず現れるということ。共に刺激し合える仲間に、私よりも私のことを信じてくれる人に、一緒に泣いて、一緒に喜んでくれる人に出会えるということ。それがどれだけ有難いことだったかと思うと胸がいっぱいになります。(中略)こんなにも多くの人に巡り会えて本当に幸せでした。私一人じゃどんなにいい授業や参考書があっても何ひとつ成し遂げられなかったと思います。だから、この合格は私一人で掴んだものではなく、支えてくれた皆さんの人たちの力の結晶です。

未来を思い描いて今を精一杯生きることに今でも、これからも変わらないはずで。大学4年間、そしてこれからの人生も、高校3年間で学んだこと、出会った方々への感謝を忘れずに、誇りを持って日々精進していきたいと思っています。どんなときでも、自分史上一番輝いている私でいられるように生きていきたいです(淑徳与野高校→慶應大学進学)。